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・こんなに事業所があるなんて知らなかったです。私は2つしか知らなかったです。
・職員がかたいイメージでした。
・働いている職員の話を聞いて、暗いイメージから明るいイメージになりました。
・自分の進路の幅が広がった気がします。
・「利用者さんの自己決定と夢があり、やりたいことができる職場」が、私に
とって良い職場のイメージです。

施設や事業所がこんなにあるなんて知らなかったという声や現場職員のかたいイメー
ジや職場の暗いイメージ・・・学生さん達の正直な話を聞く事ができました。このイ
メージに対して職場の皆さんはどう考えますか？学生さんだけでなく、地域の多くの
方々が同じような思いでいるかもしれません。私たちは今、何を発信するべきでしょ
うか・・・。

魅力発見！！ Jobマッチングフェアｉｎ長野 ２０１８
～ 魅力的な職場・望まれる職場の姿とは ～

特集
【知的障がい関係支援施設・事業所Jobマッチングフェア in 長野2018】が、6月24日長野会場、7月8日松本会
場で開催されました。
　広報委員会取材班は、当日、会場で学生さんはもちろん、職員の方々からも直接、声を聴くことができました。

POINT!

プレゼンテーションの様子

参加した学生さんの声参加した学生さんの声

・限られた時間の中でのアピールがとても難しかったです。
・学生さんに一生懸命伝えようとしすぎて、一方的に話をしてしまいました。
・積極的にアピールをしましたが、学生さんは興味なさそうでした。
・パンフレットを見せてほしいと言われましたが、あまり力を入れていなかっ
たので、パンフレットのインパクトに欠けていました。作り直します。
・学生さんが積極的で、メモを取ったり、自分の事業所に関心を持ってくれた
と感じました。この仕事をしたい！という強い信念を感じたので、この後
しっかり連絡を取り合って、是非私の職場に来て頂きたいです。

・まずは、「職員の雰囲気がよく明るい職場」という事にポイントを絞り、お伝えしました。
　昨年参加した職員からは、「上司と部下の雰囲気がとても良かったです」と話がありました。
・視覚的にアピールするためにＤＶＤを作り、お見せしました。
・実際に見学に来て頂き、学生さんに明るく雰囲気が良い職場を実際に見て頂きました。離さ
ないという思いでアプローチを積極的におこない、連絡をすぐに取り、迎えにも行きました。

佐久市にあるM事業所は、昨年・今年とJobマッチングフェアに参加されました。昨年参加された
学生さん２名と実習に来た学生さん１名がM事業所に就職し、今現在元気に働いているとのことで
す。また、今年のJobマッチングフェア以降、すでに数名の方が見学に来られたようです。

POINT!

　個別マッチングの様子

佐久支部  施設入所支援M事業所・支援主任  Sさんより、お話を伺いました！

マッチングフェアはきっかけです。その後が大事です！！

お話しをお聞きした中で、幾つかのポイントがありました。

アピールポイントを絞り魅力を伝える→学生さんとつながる→
　　 見学へとつなげる→魅力を実際に見て感じてもらう→より強くつなげる！！
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参加した施設・事業所の声参加した施設・事業所の声


